



Steffen Haage und Bobby Wange übergaben am 23. Dezember die Spende persönlich an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

23.12.2024 00:00 CET

"Verantwortung übernehmen": Consotius spendet 1.000 Euro

Consotius wurde im 2021 als ein Zusammenschluss von befreundeten Managern mit der Vision ins Leben gerufen, Kunden-Lieferanten-Beziehungen zu stärken und zu stabilisieren. Ihr Motto lautet "Wir übernehmen Verantwortung" - und diesem haben sie alle Ehre gemacht: Consotius hat sich in diesem Jahr für eine besondere Geste der Verantwortung entschieden. Statt Weihnachtsgeschenke an Kund/innen und Geschäftspartner/innen zu verschicken, spendete die Firma in deren Namen 1.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz. Steffen Haage und Bobby Wange

übergaben am 23. Dezember die Spende persönlich an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. Während ihres Besuchs im Kinderhospiz informierten sie sich über die Arbeit von Bärenherz und zeigten großes Interesse an den Angeboten für die begleiteten Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für diese großzügige Unterstützung, die zeigt, wie viel Gutes gemeinsames Handeln bewirken kann.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de